

Sitzungsvorlage

Sachbearbeiter:	Nicole Walter	Az:	461.01
Vorlagen Nr.:	HAU/056/2019	Vorlage erstellt am:	24.09.2019
Gremium:	Gemeinderat	Sitzung am:	07.10.2019
		Status:	öffentlich

TOP 2

**Umbau und Erweiterung des kommunalen Kinderhauses Spielkiste
Hier: Auftragsvergabe Telefonanlage/Digital Phone**

Anlage:

- Angebot Digital Phone
- Angebot ISDN-Telefonlage
- Angebotsvergleich

Sachstand:

Auf TOP 8 der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 22.07.2019 wird Bezug genommen.

Es wurde vom Gemeinderat einstimmig beschlossen, den Auftrag für die Installation einer herkömmlichen Telefonanlage zunächst nicht zu vergeben. Die Verwaltung wurde beauftragt, die Möglichkeit der Cloud-Telefonie (Digital Phone) zu prüfen und einen Kostenvergleich zu erstellen.

Die Gemeinde Hügelsheim hat ihre Handyverträge derzeit über einen bekannten Telefonanbieter abgeschlossen. Die Betreuung und Erreichbarkeit unseres regionalen Ansprechpartners kann als gut bewertet werden. Daher wurde bei diesem Anbieter ein Angebot über eine cloudbasierte Telefonanlage (Digital Phone) eingeholt, welches der Sitzungsvorlage beigelegt ist.

Ein Kostenvergleich der beiden Angebote ist der Sitzungsvorlage ebenfalls beigelegt. Als Vorteil des Digital Phone kann mit Sicherheit genannt werden, dass in der Anschaffung so gut wie keine Kosten für Hardware anfallen. Ebenso entfallen im Gegensatz zur herkömmlichen Telefonanlage, die zudem viel Platz einnimmt, aufwändige Wartungen.

Die cloudbasierte Telefonanlage kommt direkt aus dem Netz, wird über Updates immer auf dem neuesten Stand der Technik gehalten und bietet beinahe unendlich viele Möglichkeiten zur Konfiguration. So kann sie den Anforderungen des Kinderhauses „Spielkiste“ auch künftig ganz individuell angepasst werden. Alle Einstellungen können am eigenen Computer oder am Smartphone über das Internet bearbeitet werden.

Der Vorteil einer herkömmlichen ISDN-Anlage liegt z.B. darin, dass trotz Ausfall des Internets eine interne Kommunikation der Telefone untereinander noch möglich ist. Anrufe von/nach Extern können aber ebenso nicht erfolgen.

Die Verwaltung schlägt daher vor, im Kinderhaus „Spielkiste“ eine cloudbasierte Telefonanlage gemäß dem beigefügten Angebot zu installieren und die hierfür erforderliche und kompatible Hardware (Systemtelefone, DECT-Telefone, Netzteile etc.) über den gleichen Anbieter zu erwerben.

Beschlussantrag:

Der Gemeinderat beschließt, für das Kinderhaus „Spielkiste“ eine cloudbasierte Telefonanlage gemäß dem Angebot vom 05.09.2019 einschließlich der hierfür erforderlichen und kompatiblen Hardware zu erwerben.